

已小だより

学校教育目標
○すすんでやりぬく子ども
○よく考える子ども
○思いやりのある子ども
○強くたくましい子ども

【第11号】 令和7年1月31日発行

深川市立一已小学校 校長 千石 正 巳

1年間の総まとめ・6年生は小学校のまとめ！

17日（金）の降雪のすごさで下校時は心配でしたが、事故なくほっとしています。不審者情報もありました。声をかけられた児童は車へ乗るよう促されましたが、「いかのおすし」の「いか」と「の」、「ついて**い**か**な**い」「**の**らない」を実行し、しっかりと行動することができ、こちらもほっとしています。「いかのおすし」の「し」、**し**らせることが大事ですので、実行してくれて学校への連絡もありました。**その前に警察に**し**らせて**いただくと、**パトロール等もすぐに対応**していただけますので、皆様、ご協力をお願いいたします。



年明け、今年も恵庭にある「さけます・内水面水産試験場」から分けていただいたさけの卵から、稚魚がかえりました。毎日ロビーの水槽をのぞき込む子が多くいます。おなかのぐみみみたいな臍嚢（さいのう）という栄養がなくなると、今の2年生が順番にえさやりのお手伝いをしてくれ、3年生になっての4月末から5月初旬の間に市内の小川に放流することになっています。長年、行ってきている活動である低学年でのアサガオやミニトマトを育てての学習、学級・学年菜園での活動、人権の花、そして教室等での動植物等を育ててきた経験を通して、生命尊重についての学びも更に深めてほしいと考えています。

修了式・卒業式の姿が一番最高になるように！

冬休み明け、生活リズムが乱れていたお子さんもいたよ

うですが、だいぶ調子を取り戻していると聞いています。

休み明けの全校集会では、**各学年の終わりの日**がその学年での**最高の姿**になるよう頑張ってもらいたいと話しました。各学年の終わりは、1～5年生は修了式、6年生は卒業式となります。

一已の子は、本番に強いのですが、それまでの日々の積み重ねも大事にして、学ぶべきことをしっかりと身に付け、有終の美を飾ってほしいと考えています。

学年が終わったときには、どの学年の子達も学習や礼儀等をしっかりと身に付け、行動できるようになっていると同時に、日々その努力している姿が見えたらと期待しています。特に**6年生には良きお手本をたくさん下級生に見せてもらいたい**と話しています。頑張れ、6年生！

元気に過ごすために！

昨年末、本校では水ぼうそうが流行しましたが、学級閉鎖があったようにインフルエンザの波も少しずつ押し寄せてきています。寒暖の差がある日が続いているようですが、元気に気温等にあった服装、そして何より、**手洗い・うがい**、人が多く集まる場所では**マスクの着用**が有効です。健康管理、よろしく願いいたします。



【2月の行事予定】

4日(火)	スキー学習 (2・5年生)
5日(水)	放課後教室 (4～6年生) 第3回学校運営協議会
6日(木)	スキー学習 (3・6年生)
7日(金)	安全点検日 スキー学習 (1・4年生)
11日(火)	建国記念の日
12日(水)	放課後学習 (1～3年生)
13日(木)	全校集会
14日(金)	新1年生一日入学
17日(月)	B日課 児童会活動日
19日(水)	スキー学習 (1・4年生)
21日(金)	下校指導日 4校交流会 (6年生)
23日(日)	天皇誕生日
24日(月)	振替休日
26日(水)	参観・懇談日 (1・3・5年生)
27日(木)	参観・懇談日 (2・4・6年生)
28日(金)	6年生を送る会

スキー学習について

一已小学校は、全学年カムイスキーリンクスでスキー学習を行います。深川市ではスキースクールの講師の力をお借りし、子ども達の学びのサポートを進めています。保護者の皆さまにはスキー道具の準備やお弁当など、ご協力をいただいていることにて感謝申し上げます。また、低学年においては、今年度も多数の保護者の皆様がボランティアとしてスキー授業のサポートをしてくださっています。本当にありがとうございます。



中学校入学説明会 6年生

1月29日(水)に中学校の入学説明会が一已中学校で行われました。期待と不安が入り交じった表情をしている子や、どんな部活に入ろうかワクワクしている子もいました。新しいことへの不安もあるでしょうが、4月から素敵な中学生になって活躍している姿を想像すると、私たち小学校職員もワクワクしてきます。

卒業や進級まであと2ヶ月ほどです。次のステップを目指し、一人一人が自分の目標を達成するために日々を大切に過ごしてほしいと願っています。様々な感染症も流行っていますので、健康に留意し元気に登校してほしいです。

参観・懇談日

お待ちしております

今年度最後の参観日が、2回に分けて行われます。子ども達の昨年よりも成長した姿を、是非、ご覧ください。懇談会においては、令和7年度の学校経営について、テレビ放送でお伝えします。少しの間、お時間をいただきますようお願いいたします。

◎2月26日(水) 1・3・5年生

◎2月27日(木) 2・4・6年生

《 Tetoru (テトル) についてのお願い 》

悪天候等にて臨時休業を実施する場合、Tetoru (テトル) にて朝7:00までに一斉メールを送ります。配信を見逃して登校してしまうことがないように、Tetoruからのメールを**通知ON**にしてください。詳細については、令和7年1月20日配信のテトルメールにてお知らせをしておりますので、ご確認ください。また、令和7年4月からテトルメールで欠席連絡ができるようになります。現在、準備をすすめており、整い次第、保護者の皆さまにお知らせいたします。



大雪のあとに気温が上昇し、歩道も車道も滑りやすくなっています。報道によると、全道的に転倒による骨折者やケガ人が増えているようです。学校でも声かけをしますので、登校時には、「気をつけてね」の声かけをお願いします。また、帽子や手袋等防寒対策もしっかりし、北海道の冬を元気に過ごしてほしいと思います。